



# かけはし

岩国市立錦中学校だより 第5号

令和7年(2025年) 7月1日(火)

<https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/nishiki-j/>



短かった梅雨が終わり、暑い夏になりました。予報によると、真夏日・猛暑・酷暑などの言葉が飛び交い、今年も強烈な暑さになることが予想されますが、熱中症等に気を付け、健康な毎日を過ごされるよう願っています。

生徒は期末テストを終え、1学期の締めくくりの時期を迎えていました。暑さに負けず、授業や部活動など、活動に全力で取り組んでいます。

6月もいろいろな活動を通して、生徒は少しづつ成長しました。その一部を紹介します。

## ○プール清掃を行いました!!

6/6(金)、プール清掃を行いました。自分たちできれいにしたプールでしっかり泳ぐ練習をして、泳げる距離をわずかでも伸ばしてほしいと思います。



## ○参観日・進路説明会 実施!!

6/11(水)、1・2年生の参観日と3年生の進路説明会を実施しました。1年生は自然教室、2年生は津和野町社会見学についての発表を行いました。それぞれの行事を丁寧にまとめ、分かりやすく発表することができました。



3年生は、岩国市内の各高校、吉賀高校の計6校から先生が来校され、それぞれの学校の特色を紹介してくださいました。長時間になりましたが、来年度の進路選択に向けて、生徒も保護者も真剣な表情で熱心に説明を聞いていました。

「進路選択」は生徒が初めて遭遇する大きな「人生の節目」です。「努力・情報収集・相談」を大切にして、「後悔のない自己決定」をしてほしいと思います。



## ○合併20周年記念ファミリーコンサートがありました!!

6/13(金)、本校体育館でコンサートが行われました。山口県・広島県を中心に活躍している「おんがくこうじょう」というグループが来校し、本校生徒だけでなく、町内の保育園、小学生、旧市内や地域の方など多数の方が来校してくださり、楽しい時間を過ごすことができました。

簡単な体操を交えながら、楽器だけでなくバケツなどの身近な道具を使って曲を演奏し、最後は大型風船まで使って会場を盛り上げてくれました。

会場にいた全員が楽しく、そして元気になったすてきな時間でした。



## ○生徒総会 開催!!

6/18(水)、生徒総会を開催しました。今年度の総会の議題は「地域を元氣にするには」「校則の見直しについて」の2つでした。

話し合いの様子からは、「自分たちを育ててくれた地域のために何ができるか」「自分たちの生活をより良くするために、どのように校則を改正すればよいか」ということについて真剣に考える雰囲気がひしひしと伝わってきました。

様々な意見が出て、予定時間を超えるほど有意義で活発な話し合いが行われました。

